

## Feierliche Ehrung beim Sommerfest

Das Sommerfest, das trotz wechselhaften Wetters eine voller Erfolg war, erfreute die Gäste mit einer Vielzahl kulinarischer Köstlichkeiten. Sie genossen die Musik aus der Stereoanlage, die eine fröhliche Atmosphäre schuf. Es wurde viel gelacht, gegessen und getanzt, was das Fest zu einem unvergesslichen Erlebnis für alle Beteiligten machte. Im Rahmen des Sommerfestes am 22.06.2024 wurden die folgenden Gartenfreunde mit der silbernen Nadel und einer Urkunde geehrt:

Gfdin. Rosita Phanschilling,  
Gfdin. Cornelia Benard,  
Gfd. Victor Rotaru,  
Gfdin. Lucia Rotaru.

Die Auszeichnungen wurden vom Vorsitzenden des Vereins und des Stadt- und Kreisverbandes überreicht. In seiner Ansprache wurde betont, dass der selbstlose Einsatz und die Hingabe sowie das besondere Engagement dieser Gartenfreunde dazu beigetragen haben, dass der Kleingärtnerver-



ein „Am Heegstrauch“ e.V. heute so gut dasteht. Der Vorsitzende führte im Einzelnen die Verdienste auf und kam zu dem Schluss, dass es ihm eine Ehre sei, diese Gartenfreunde dementsprechend zu würdigen. *Reza Veissi, Vorsitzender Stadt- und Kreisverband Gießen der Kleingärtner e. V.*

## Sommerfest 2024 im KGV Lahnknie e. V.

Sommerwetter und wiederum Rekordbesuch beim diesjährigen Sommerfest des KGV Lahnknie: Vorsitzender Helmut Appel begrüßte neben den Mitgliedern und Freunden des Vereins auch den Vorsitzenden des Kreisverbandes Reza Veissi sowie Wilfried und Elvira Schäfer, ebenfalls vom Kreisverband. Christiane Lepper, stellvertretene Vorsitzende des KGV Lahnknie nahm dann gemeinsam mit Reza Veissi und Wilfried Schäfer die Ehrung von Christa und Oskar Endruschat für 40-jährige Mitgliedschaft im KGV Lahnknie e.V. vor. Sie bedankten sich bei den Jubilaren und überreichten Urkunden, Nadeln und Präsente des Vereins und des Landesverbandes der Hessischen Kleingärtner. Die Ehrung für das nicht anwesende Ehrenmitglied Helmut Blum wird nachgeholt. Über 20 Salate wurden zum gemeinsamen Essen gespendet; dazu gab es Spießbraten, Bratwurst, überbackenen Hirtenkäse und gegrillte Hähnchenbrust, bestens zubereitet von Lucie Bertram und Mike Michel. Kaffee und Kuchen waren nach dem Essen angesagt, bevor es zum bayrischen Wetttageln ging. Hier konnte sich im End-



spiel Ollie Biberger gegen Reinhold Korn durchsetzen und von Helmut Appel die gespendeten Preise entgegennehmen. Das Thekenteam (Steffi und Olaf Schmidt) hatte Schwerstarbeit zu leisten; neben den üblichen Kaltgetränken gab es Sommerbowle, Sekt und Wein. Mit Musik und Tanz endete ein schönes Sommerfest, das mit einem gemeinsamen Frühstück am anderen Morgen ausklang.